



Finalizó primera ronda de análisis en la Mesa de Política de Personas 2023

El Directorio Nacional de AFSAG informa que finalizó la primera ronda de reuniones con la Dirección Nacional del SAG, en el marco de la elaboración de una nueva Política de Personas institucional.

Luego del llamado masivo a presentar propuestas para dar cuerpo a esta nueva Política participativa, cabe señalar que el SAG recepcionó 573 formularios, con 633 propuestas, que fueron agrupadas en 16 ejes temáticos, como Admisión, Reclutamiento, Carrera Funcionaria, Movilidad, Ambientes Laborales, Desarrollo, entre otros.

En dependencias del SAG Central, durante tres días, los dirigentes nacionales, Erika Cáceres, Tito Cárdenas, Ana Mujica, Julio Bustamante y Boris Vidal, analizaron más de un centenar de propuestas, junto a los representantes del SAG, Marcelo Cárdenas (Jefe de Gabinete), René Navarro (Jefe Departamento de Gestión y Desarrollo de Personas) y Maximiliano Cabrales (Subdirección Nacional), junto a Polyana Salinas, profesional a cargo de la secretaría técnica de esta Mesa de Trabajo.

La siguiente instancia presencial quedó fijada para los días 13, 14 y 15 de diciembre próximos, en el mismo SAG Central, para seguir analizando las propuestas llegadas desde Arica a Magallanes, tendientes a dar vida a una Política Institucional de Personas, acorde a los tiempos que estamos viviendo y que permitan dar un salto cualitativo en la gestión de las funcionarias y funcionarios, para contar con una real carrera funcionaria en el SAG.

DIRECTORIO NACIONAL AFSAG

SANTIAGO, 01 de diciembre de 2022